

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8
Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
céntimos semanales

La cuestión del gas La ineptitud de un alcalde

No podemos ser descalificados por la opinión pública en este asunto, ó más claro, negocio del gas.

Venimos sosteniendo y sostendremos que los **seis millones de reales** que la compañía del gas pretende cobrar, y que ya está cobrando, es un abuso de lesa patria chica, que la tal compañía, amparada por el caciquismo rural y cortesano, comete con el pueblo de Alicante, víctima de administradores poco escrupulosos y de políticos hampones.

Sabemos que no son estas palabras amoldadas al periodismo. Sabemos que ni la retórica ni la sintaxis son argumentadas con entero criterio periodístico. Pero como en este asunto queremos separarnos y aislarnos de palabras rebuscadas y estudiadas y de retóricos poemas literarios, y si hablar con el corazón, es por lo que queremos escribir con toda claridad, poner los puntos sobre las íes y dar el nombre a las cosas que deba dársele.

En el Ayuntamiento vienen usufructuando la administración del pueblo, á ciencia y paciencia de éste, unos señores, que, por su estado político son los amos, los que con sus actos y desplantes dictatoriales han hecho de esta «taca de plata» el más inmundo estercolero rifeño.

Todos los alcaldes que han ocupado la presidencia del Ayuntamiento, han sido víctimas sumisos de esa mayoría mal llamada «liberal» en lo tocante á ideas y si de un liberalismo, estafalario para administrar los dineros del pueblo en prebendas y destinos entre sus paniaguados, asaltando el Municipio y acumulando todos los desprendimientos del edificio decadente de la clase laboriosa del pueblo, para levantar ese montón de inmundicias que hoy llamamos administración municipal.

No queremos ocuparnos de los que han desempeñado el cargo de alcaldes, por ser harte conocidos sus hechos. Solo lo haremos con el alcalde actual, que dada su posición social, su crédito en el Comercio y en la Banca, creíamos haber encontrado al hombre que el pueblo deseaba, que el pueblo quería viniere á ocupar la poltrona presidencial de la Alcaldía y administrar los intereses comunales de Alicante.

Pero la disilusión ha sido enorme á pesar de las contadas horas que ocupa la poltrona.

En broma hemos dicho que los alcaldes solo eran maniqués de la mayoría; peleles del caciquismo, autómatas del chanchullero, y del vividor político; pero hoy, hemos de repetirlo en serio.

El señor Boti Carbonell, es un hombre todo fanfardéz, todo dignidad, todo hombría; pero su imparcialidad, su ignorancia, su poca costumbre en las luchas políticas serán el fracaso, la deshonra, la descomposición de su organismo, el blanco de las iras populares, que creyéndole cómplice, y no víctima del caciquismo, harán de su honrada persona el único y verdadero responsable de los males que padece la administración del pueblo.

Nos duele en gran manera hablar tan claro y tan rotundo; pero á las alturas que nos encontramos, no es hora para andar con monosílabos.

El sábado en la sesión extraordinaria para tratar del asunto del gas, se puso de manifiesto la escasa inteligencia del alcalde al asumir el compromiso del problema del gas.

Otro alcalde, más ducho en la política de encrucijada y de trincheras que se hace en el Municipio, no hubiera contraído el compromiso de dar solución al negocio del gas.

¡Negocio, sill! Y de los sucios; de los que hacen época, de los que dan por tierra toda la vida de un hombre que como el señor Boti, supo elevarse á fuerza de sacrificios.

Y lo vamos á decir muy claro; sin rodeos; sin apasionamientos; con esa sangre fría que el caso requiere.

El señor Guardiola Ortiz, se lavó las manos como nuevo Pilatos, y desentendiéndose del asunto, engatuzó al inepto alcalde la solución del árduo problema.

La mayoría liberal vió el cielo abierto, y comprendiendo que el señor Boti carecía de estudio, carecía de datos, y además, era el único ó de los pocos únicos que podían lanzar la primera piedra en este tan debatido asunto, aprobó rebozando jolgorio, la proposición del señor Guardiola Ortiz. Al fin, encontraron al Cristo para crucificarle en aras de sus intereses.

En la mayoría figuran señores como Rojas, Soto, Pobil y otros, que con el cargo de alcaldes, primeros tenientes de alcalde y síndicos, han pasado por el Ayuntamiento en tiempos en que la

compañía del gas era señora feudal y única del suministro del alumbrado.

Todos ellos, unos más y otros más, son responsables directos del putrefacto y lucrativo negocio.

Todos los políticos que han pasado por el Ayuntamiento son los que han empobrecido al pueblo; los que le han arruinado y los que, por su culpa, se han hecho responsables del delito de mala administración.

Solo la minoría republicana autónoma, ha sido la que ha protestado contra los desaciertos del caciquismo y contra los malos administradores.

Un concejal, don Pascual Ors Pérez, fué la víctima propicia que debía pagar las culpas ajenas; y la mayoría con los conservadores y su alcalde señor Campos á la cabeza, no titubeó en sacrificar á aquel que fué el desenmascarador de sus pecados; el que en las sesiones ponía al descubierto los vicios de que adolecía la mala administración municipal.

Otras minorías integran el Ayuntamiento; pero sin duda no creen oportuno, ó no les conviene, intervenir en el asunto, dado el mal cariz que va tomando esta cuestión.

Nosotros, ante la ruin felonía cometida con el concejal Pascual Ors, único palenque defensor de nuestros intereses, tomamos por nuestra cuenta y razón este mal negocio del gas, ya que el pueblo se veía privado del hombre que tantas veces le defendió.

Es modestia; no es jactancia; pero nos congratulamos de haber llevado las cosas por el cauce que hoy corren.

Ni la Prensa, ni el pueblo, hubieran parado su atención en el negocio del gas; negocio que va jugada la vida ó la muerte del pueblo. Negocio que de llevarse á efecto; caerían en beneficio de bolsillos extraños los **seis millones** que se quiere sacar al pueblo.

Si el señor alcalde se hace solidario de este chanchullo, sobre él caerán todas las responsabilidades y todas las maldiciones del pueblo y sus generaciones.

Aún está á tiempo.

Un acto de contricción
dá á un alma la salvación.

*En la calle de Castaños
frente al número 32, han
arreglado un trozo que
había malo, y se han de-
jado todo lo demás que
está peor.*

*¿Será para lucirse el otro
alcalde que venga des-
pués?*

Ceatro Popular

GRAN FUNCION PARA HOY
FUNCION MONSTRUO

La pantomima de fama mundial y de gran aparato titulada:

El rey de los Pasteleros

El protagonista hará un discurso con vistas a la monarquía adornado de revolucionarismo.

En ensayo **Los gan-
sos del Consis-
torio.**

En breve debut del transformista señor Julián.

Queda abierto el abono para las funciones de varietés.

TRIBUNA LIBRE

¡Fuera esos!

Hay cosas que indignan. Y los individuos que las cometen, para mí y creo que para la mayor parte de los que se enteren son simplemente seres despreciables.

Porque si un individuo que, á fuerza de arrastrarse, diciendo al cacique que funda círculos, que cuenta con tantos y más votos, que él responde del triunfo de la elección y otras mil bajezas por el estilo, llega á conseguir un insignificante destinillo ó una plaza de modesto municipal, ese individuo, repito, no tiene derecho, si le llegan á dejar cesante, á revoivarse airado contra aquel á quien tanto aduló empleando esas frases del verdadero esclavo: «Manda el señor alguna cosa? ¿Quiere el señor que le acompañe?» etc., etc.

Y al que tal haga, no debe dársele crédito á sus escritos en los que pretende sacar á la superficie lo que de puro sabido tenemos todos olvidado; porque él fué uno de los que más falsificaron el sufragio y de los que con malas artes cambiaron papeletas á los electores de buena fe con el exclusivo objeto de conseguir el triunfo de su señor.

Pero observe el lector que todos los que á esta clase de vida se dedican son unos inútiles, unos vagos, que la sociedad debía apartar como medida de sanidad meral.

Y así leemos escritos de algunos más ó menos invencibles, pero que tienen la cobardía de no dar su nombre de pila.

Hora es ya de que á estos seres, que son la roña de la humanidad, se les dé el merecido á que se hicieron acreedores y no se les dé crédito á sus escritos que tienen por única finalidad ver de conseguir sean repuestos en su destino para continuar siendo lo que antes fueron: lacayos.

¡Fuera esos!

M. TONDA.

ELDA

Una aclaración

por si es necesaria

Los lectores de este diario recordarán una nota que se publicó dos veces, titulada «Alerta á los zapateros de la provincia», en la cual decía que era mentira la nota que publiqué referente á que hacían falta operarios para la construcción de pares franceses, y que el que no quisiese pasar hambre y desesperarse, que no me creyera y no viniese, pues los operarios estaban parados muchos días por no darles el trabajo suficiente.

Lo que sobre el particular había era que debido á falta de materiales ó falta de preparación para el cortado, algunos operarios perdían doce ó catorce horas esperando que les cortasen.

Estas deficiencias solo duraron hasta el día 11 del corriente, pues á partir de esa fecha los operarios tienen trabajo en abundancia, y no pierden tiempo para cortar.

Esto demuestra que si que hay trabajo, y que yo no menti porque ningún interés podía tener en ello.

En la última nota por los mismos publicada y que se titula «Las cosas su lugar», me hacen saber que sufrí una equivocación al prestarme á reclutar obreros, y me prevenían que en lo sucesivo llevase más cuidado en estos asuntos.

Conforme que me equivocara y que no lo tenía que haber hecho, pues no creí al hacerlo perjudicar á nadie y por eso lo hice.

Mas con todo entiendo, que si obré mal en ese sentido, ninguna relación guardaba la nota que encabezaban «Alerta» con la últimamente publicada y también deben de reconocer los firmantes, que dicha nota fué inoportuna é inexacta en cierto grado, y que solo tendía á mi entender, á desprestigiarme y zaherirme; esto no creo que lo hicieran premeditadamente, sino que lo harían bajo un momento de ofuscación y sin prever que el mal efecto que pudiera causar.

He hecho esta aclaración para disipar dudas, y más que por Elda, por los pueblos de la provincia, pues en Elda todos saben la que hay, pero fuera, sé que algunos han interpretado las cosas en sentido muy diferente del que en realidad tienen, y por esto lo hago.

ENRIQUE SANTA.

Elda 20 Junio 1915.

El sábado se confeccionó un pastel en la sesión relámpago que celebró el flamante Ayuntamiento.

Veremos cuando se lo comen.

Bromazos

Alcaldillo se retira

Váyase señor alcalde á su ferretería; váyase corriendo y deje la Alcaldía.

Vender cerrajas ó perfumería, no es ser alcalde sin mayoría.

Regir á un pueblo como Alicante sin tener talento, es petulante.

Por lucir la vara, y hacerse cartel, saldrá enganchado del redondel.

Para seguir de alcalde sin Dios que le valga, quítese de enmedio al gran Patalarga.

Si seguir quiere en la Alcaldía, espante las moscas de la mayoría.

Sin miedo alguno á las represalias quite los humos á todos los alias.

Usted fué un hombre, honrado y decente, y será al contrario, si no cambia de frente.

Tras el mostrador de su comercio, será siempre Boti digno de aprecio.

Si sigue de alcalde sin tener mayoría servirá de pelele en esa Alcaldía.

Si usted no aprecia estos mis consejos, irá para atrás como los cangrejos.

Alcalde sin mando, alcalde de bulto, alcalde con vara y nada astuto, será un alcalde de tres un real;

primero á casita que hacerlo tan mal. Pero no es solo usted el que debe irse á casa;

hay otros en los escaños que son pura guasa de los «talentados», que hacen de la ley, pasteles y embudos.

SINTIERRA.

Sobre fiestas

Muy loable y hasta digno de aplauso sería la iniciativa de que tanto el Circulo Mercantil, Casino de Alicante, Tiro Nacional y Club de Regatas, de celebrar unos modestos festejos—el horno del Ayuntamiento no está para bollos—en esta época con motivo de atraer forasteros que han de beneficiar la industria y el comercio.

Nosotros siempre atentos á defender los intereses de nuestra «terreta» creemos que en la situación actual las fiestas debían de consistir solamente en verbenas, carreras de bicicletas y re-

gatas, que son los únicos números que pueden presenciar gratuitamente la clase trabajadora, y como estos festejos no son ni mucho menos para la atracción de los forasteros, creemos no debieran celebrarse, pues en la conciencia de todos está la precaria y angustiosa situación porque atraviesa la clase proletaria y mucho más esa cruel guerra donde tantos y tantos hermanos nuestros sucumben.

Así pues al emitir nuestra modesta opinión no hacemos más que seguir dictados de nuestra conciencia que á no dudar creemos que será la de todos los trabajadores.

Plaza Coros de Alicante



Gran acontecimiento taurino para el día 29 de Junio, (Festividad de San Pedro.)

Seis toros del Excmo. Sr. Marqués de Saltillo, lidiados por los diestros

Belmonte,

Saleri II,

Alcalareño

Entrada General . . . 3'50 Ptas.

Media Entrada para niños y soldados . . . 2 Id.

La corrida empezará á las CUATRO y MEDIA de la tarde en punto.

(Todos los impuestos á cargo de la Empresa).

Preguntas

y respuestas

—Dígame, alumno, ¿quién es el político más funesto para los intereses de Alicante?

—(¡...!)

—¿Qué no contesta?

—(¡...!)

—Grande es su ignorancia.

—No señor, no; no es ignorancia. Es que en conciencia no sé cual de ellos lo será, porque todos son iguales.

—Pero entre todos, habrá alguno que lo sea más.

—Pues... pues Patalarga.

—Aprobado.

—Gracias, señor presidente.

Alcaldía Constitucional DE ALICANTE

Deseando evitar el Excmo. Ayuntamiento el mal efecto que producen á la vista los derribos del antiguo mercado, acordó autorizar la construcción sobre todo el frente del paseo de los Mártires en una valla de madera en la que podrá establecerse anuncios.

Al efecto y por término de ocho días, la Alcaldía admite proposiciones de las que se interesen en la construcción de la valla de madera y explotación de los anuncios que en ella puedan inscribirse, siendo las condiciones de preferencia la altura y decorado de la misma que en todo caso no podrá ser inferior á tres metros y la cantidad que el interesado ofrece por la autorización al Ayuntamiento.

El tiempo de la concesión será hasta que el Ayuntamiento, ó quien le

sustituya en sus derechos, dé comienzo á las nuevas edificaciones y el adjudicatario vendrá obligado al abono de arbitrios establecidos sobre los anuncios.

Alicante 19 de Junio de 1915.—El alcalde, Eugenio Bott Carbonell.

Sucesos

Irresolubilidades

Vicente Cortés, (á Albaterra, intentó agredir ayer tarde con un bastón á José Beviá Maruenda, quien pudo repelar la agresión.

Blasfemos

Multados con 75 pesetas por profenir palabras mal sonantes con la moral los sujetos Alberto Núñez y Antonio Nimbé Bumet.

Embriagado

En la Clínica Municipal le ha sido proporcionado el amoniaco al sujeto José Pérez, que molestaba por su estado de embriaguez á los transeuntes en la Explanada.

El alcalde ha tragado el anzuelo que le alargó el señor Guardiola.

El cebo será indigesto para el incauto señor Boti.

Son temibles los «gases» asfixiantes.

NOTICIAS

Ha dado á luz con toda felicidad un robusto niño la señora doña Milagros Monllor, esposa de nuestro muy querido amigo don José Giner.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Enviamos nuestra más cordial enhorabuena á los padres.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos.—Razón: Agatángelo, 13.1.º—Benalúa.

La señorita Josefina Aparici, hija de don Lucio Aparici, ha obtenido en la Normal de esta capital, después de brillantes exámenes, siete sobresalientes.

También el hijo del señor Aparici ha obtenido en la ciudad de Alcoy el título de perito mecánico.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

El Ayuntamiento de Málaga ha dirigidó al de esta capital, una comunicación dándole las gracias, por las gestiones que realizó en favor del indulto solicitado para los reos de Benalagabón.

TRABAJADORES.—Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos.—Villavieja, 73, bajo.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller a la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa a su numerosa clientela.

Enseñanza completa a precios económicos.—Riego 6, bajo.

Se encuentra en Madrid nuestro ilustrado compañero en la Prensa don Rafael Sevilla, director de *La Unión Democrática*.

En la tienda de comestibles de nuestro amigo don Teodoro Oncina, establecida en la plaza de San Cristóbal, número 6, existe un gran surtido de fuegos de artificio cohetes, carretillas, luces de bengala y juguetes infantiles, para la víspera de San Juan.

Recomendamos esta casa á los aficionados á gastar la pólvora en salvas.

El director de la Escuela Superior de Comercio de esta capital en su oficio dirigido al vicepresidente de la Comisión provincial interesa que esta corporación proponga un vocal para la Junta de Patronato de dicho centro docente.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto.—Carretera de San Vicente, número 71.

Para el día 9 del próximo mes está señalada la vista en esta Audiencia de la causa que se sigue por supuestas injurias contra nuestro compañero «Valentin Carrasco.»

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avlsando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el colegiar en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total. 463 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

El señor alcalde quiere exterminar las ratas del zoco-mercado.

Sobre todo hay que principiar por las que roen el presupuesto municipal.

De la guerra europea

Lo del «Lusitania»

Londres.—Comunican de Nueva York que ha comparecido ante los Tribunales el marinero alemán Sahl, acusado de haber hecho, bajo juramento, una declaración á sabiendas falsa respecto al armamento del «Lusitania».

Cuestación en Inglaterra

Londres.—Organizase en toda Inglaterra, para el día 7 de Agosto, una cuestación que se llamará «El día de Francia», destinándose las sumas que se recauden á las Asociaciones de la Cruz Roja.

Noticias importantes

Londres. Las noticias recibidas de Petrogrado por el «Moring Post» con informes de Galitzia son escasas, pero importantes.

Las columnas alemanas tratan de reforzarse con objeto de avanzar.

Los críticos militares creen que tratan los alemanes de realizar un plan general combinado en todo el frente desde el Báltico á Besarabia; pero si los alemanes son retenidos en el teatro occidental, no tendrán probabilidades de obtener éxitos en el frente ruso.

Para Bulgaria

Atenas.—Según noticias de buen origen, está en vias de solución el asunto de los transportes de mercancías para los búlgaros.

En breve dos trenes pasarán diariamente por Turquía con dirección á Bulgaria.

Temores de revolución

Atenas.—Las tropas turcas que se hallan en Andrinópolis se preparan para abandonar la ciudad.

Los aparatos telefónicos instalados entre los fuertes de la ciudad han sido desmontados á toda prisa.

Corre el rumor de que en breve estallar á la revolución contra los oficiales alemanes, á los que el pueblo considera causantes de las calamidades de Turquía.

El pretexto es haber matado á algunos oficiales turcos.

Todos los días salen de Andrinópolis algunos oficiales alemanes.

Trabajo activo.

Copenhague.—Un danés, que acaba de regresar de Alemania, donde ha visitado Essen, hablando de la fábrica de Krupp dice que el número de obreros que actualmente trabajan allí es de 115.000.

En épocas normales el número de obreros era de 70 á 80.000.

Actualmente se ocupan con preferencia en la fabricación de cañones de grueso calibre y de largo alcance.

Movimientos de tropas

Roma.—Noticias recibidas de Innsbruck, publicadas por «La Tribuna», dicen que muchos trenes, conduciendo tropas alemanas, pasan diariamente, procedentes del frente occidental, con dirección al frente oriental, que van á reemplazar á las tropas austriacas que pelean contra Italia.

Las minorías republicana y reformista, tratan de organizar una manifestación

Mejor seria un traslado del Municipio á la vida privada.

Éxito seguro.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

Periodista condenado

Por injurias al rey

Huesca.—Se ha celebrado en la Audiencia la vista de la causa seguida contra José Ayela Lorda por un artículo que se publicó en el semanario *El Talión*, y que se consideró injurioso para el rey.

El Tribunal ha condenado á José Ayela Lorda á la pena de dos años y cuatro meses de prisión.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

que quizás os sea desagradable, pero que responde en parte á la injusticia de que me hablasteis.

Guido se puso lívido y empezó á temblar,

—¿Ha sucedido alguna desgracia á Oscar Morgan?—balbuceó.

—Vos lo juzgaréis. Debía casarse con la condesita Giorgina Givia.

Guido se volvió rígido como un cadáver, pero no demostró ya ninguna emoción.

—Mi mujer—dijo sencillamente.

—Así decían, pero parece que su matrimonio con usted no era válido.

—Para los deshonestos no.

—De todos modos, todo estaba combinado cuando la misma noche del contrato de boda estalló un incendio espantoso en la villa Givia.

Guido debía de sufrir atrocemente, pues su respiración era entrecortada como si le faltase el aire, pero se esforzaba en aparecer tranquilo.

—¿Un incendio intencionado?—preguntó.

—No ha podido averiguarse, sólo puedo decir que hay muchas víctimas, entre ellas.

—¿Oscar Morgan?

—No, su prometido.

Guido tuvo una violenta sacudida y su mirada apareció tristísima.

Poco á poco se captó la simpatía del director y de más empleados del establecimiento. Hasta sus compañeros le saludaban con respeto, atraídos por su figura y expresión triste, que le hacían interesante.

—Si ha cometido un delito, debe de haber sido en un momento excepcional, porque es más inofensivo que un niño—decían todos.

Guido no parecía añorar su partida juventud, sus ilusiones desvaneciáanse; no se quejaba nunca, siendo, aunque esquivo, deferente con todos, sin abandonarse á aquellos arrebatos que impresionaban á Giorgina.

Su carácter parecía enteramente cambiado.

Sólo un día en que el director, encontrándose solo con él, hizo alusión á su tentativa de asesinato, los ojos de Guido se animaron y un relámpago brilló en su mirada, pero con voz tranquila contestó:

—Si le dijera á usted que aquel amigo en el que yo me fiaba como en un hermano fué él mismo el que me empujó á ese paso, no me creeríais; todos están convencidos de mi culpa.

Con todo, soy, inocente, y el hecho que se me imputa no fué una aberración de momento, como hizo creer aquel hipócrita para quitar toda duda respecto de él, haciendo como que me defendía, sino que lo hice indignado por una propuesta infame, que si hubiese yo declarado á los

Profesora en partos
 Academia preparatoria para el estudio de la medicina y cirugía.
 Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

Bar CHUPITO

El cuarto de la Enfaganta pone en sercicio del pueblo de Hida, que en su caso, calle de San Antón, 15, encontrarán toda clase de viandas, aperitivos, etc. etc.

También participa que los dominicos sirven patatas fritas y chicharroes.
 Hay mesa de resaca para dominicos.
 A todo el público se le servirá á 5 y céntimos.
 A los boicidados 25 pesetas la copa.

NUEVA SOMBRERERIA

T. Acovado
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

EL JIJOMENCO
 Quesos con prar jamones, saichón y lomo de la acreditada marca de Vich? Visítalo el establecimiento de Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecarrefinadas. También tiene riquísimos quesos.
Constitución, 6.-ELDA

ALICANTE OBRERO
Tipografía Obrera
 Trabajos comerciales. Membreros. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorios.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE
DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

En Alicante, un mes	0.50
Fuera de la capital: trimestre	1.75
Extranjero: semestre	6
Números sueltos	0.15
Del día	0.25
Atrasados	

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7.50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, etc. Oficios. Folletos.

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A.
 Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Madrid á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22.10 horas; llega á las 6.45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14.30 horas; llega á las 12.35 horas. — Corto, de Albacete: Sale á las 6.30 horas; llega á las 9.40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17.40 horas; llega á las 21.5 horas.
Ferrocarriles Andaluces
 Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6.30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4.5 horas; llega á las 11.55 horas. — Tren Mercancías á Zúñiga y Torrevieja: Sale á las 4.50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20.50 horas.

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes exhibiciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches se dan de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
Tipografía Obrera
 Calle San Isidoro, núm. 8
 Alicante

102

jueces no hubieran prestado fe á ella; así que preferí callar. No, no quise asesinar y robar, sino castigar á un miserable. No pude; paciencia. Dios se encargará de hacer justicia. Yo no tengo fe más que en él.

— ¿Y si el juez no te presta fe? —
 — ¡Pues entonces me voy á la cárcel! —
 — ¿Y si te mandan á la cárcel? —
 — ¡Pues entonces me voy á la cárcel! —
 — ¿Y si te mandan á la cárcel? —
 — ¡Pues entonces me voy á la cárcel! —

103

El tiempo iba pasando, y Guido, en las horas de descanso, en lugar de unirse á sus compañeros, se fijaba su vista en el pedazo de cielo que se veía desde el patio, y así quedaba horas enteras sin que le distrajera la charla de los presos ni las voces de los carceleros.

— Su alma volaba muy lejos. —
 — ¿En qué pensaba? —
 Nadie hubiera podido decirlo. No conocía la historia de ninguno de los detenidos; sabía que habían asesinos de oficio, homicidas por imprudencia ó venganza, ladrones consumados; pero á ninguno miraba con desprecio.

— ¿Quizás entre ellos hubiese algún inocente como él? —
 — ¿Cómo distinguirle? —
 Guido no tenía noticias del mundo exterior, y tampoco las pedía.

— No obstante, un día el director le llamó á su despacho y le dijo:
 — He querido que vinierais para daros una noticia.